



I LEGISLATURA

DIP. EFRAÍN MORALES SÁNCHEZ

DIP. ISABELA ROSALES HERRERA
PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DEL CONGRESO
DE LA CIUDAD DE MÉXICO, I LEGISLATURA
P R E S E N T E:

El que suscribe, Diputado Efraín Morales Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario morena en la I Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 122 Apartado “A” de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; artículos 29 numeral 4, de la Constitución Política de la Ciudad de México; artículos 1,4 fracción XXXVIII , 13 fracción XI y art. 21 párrafo segundo de la Ley Orgánica del Congreso de la Ciudad de México; Art. 5 fracción I, Art. 100, 118 , y 140 todos del Reglamento del Congreso de la Ciudad de México, por medio de la presente, someto a consideración de esta Soberanía, la siguiente: **PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO , POR EL QUE SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE A TODOS LOS CONGRESOS LOCALES Y AL CONGRESO FEDERAL DE NUESTRO PAÍS , PARA ACORDAR LA INSCRIPCIÓN EN LETRAS DE ORO EN LOS FRONTISPICIOS O LUGARES PROPIOS DE LOS RECINTOS LA SIGUIENTE FRASE “ EN RECONOCIMIENTO A LA LABOR DE LOS PROFESIONALES DE LA SALUD QUE OFRENDARON SU VIDA PARA SALVAR LAS NUESTRAS ”.** bajo la siguiente:



DIP. EFRAÍN MORALES SÁNCHEZ

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En congruencia con la presentación de la Iniciativa para que se inscriba en letras de oro en el frontispicio del Congreso de la Ciudad de México la frase que hoy el de la voz propone para reconocer la entrega , la vocación , el sacrificio , el profesionalismo y la enorme calidad humana de todos los profesionales de la salud , ante la inesperada enfermedad del coronavirus y en el que por cifras oficiales dadas a conocer por el Gobierno Federal , hasta el 11 de mayo del presente año , 8544 profesionales de la salud estaban reportados como casos confirmados de COVID - 19 .

3503 Enfermeras y / o enfermeros ,

3161 Médicos ,

171 Laboratoristas ,

86 Odontólogos y

1683 También profesionales de la salud de los que el Gobierno Federal sólo hace mención en porcentaje sin precisar su actividad .

DIP. EFRAÍN MORALES SÁNCHEZ

A esa misma fecha el Gobierno Federal a través de su gabinete de salud , dio a conocer la cifra de 111 fallecimientos de estos profesionales de la salud .

En un esfuerzo de reflexión y al exaltar la labor desempeñada , tenemos que decir , que en el fondo de la propuesta está la idea de que en ningún lugar de nuestro País se olvide la entrega de estos profesionales , sino también , que en todo momento vengan a nuestra memoria las condiciones laborales en que se tiene que enfrentar esta lamentable pandemia , donde tenemos que reconocer que se desempeñaron todos los trabajadores de la salud sin los insumos necesarios , o los equipos y vestimentas adecuadas para la propia protección y evitar así el contagio y como ya dijimos la propia muerte .

Para no olvidar la falta de visión prospectiva desde el punto de vista epidemiológico , que nos llevó a la reconversión desesperada de Hospitales , a la habilitación de espacios exclusivos para la atención del COVID-19 .

DIP. EFRAÍN MORALES SÁNCHEZ

Para no olvidar que estos profesionales de la Salud tuvieron que enfrentar la enfermedad sin herramientas tan indispensables como los ventiladores .

Para no olvidar que la Pandemia trajo también la voz y el grito desesperado de tantos y tantos profesionales de la salud que durante muchos años se mantuvieron callados y no alzaron la voz para ser escuchados en las necesidades propias para ejercer con dignidad tan noble profesión .

Para no olvidar la falta de información a la sociedad , que en algunos casos llevó a tal extremo de insensibilidad y al grado de agredir a los trabajadores de la salud , verbalmente , físicamente o en algunos casos impidiendo su alojamiento en lugares que bondadosamente algunas y algunos ofrecieron para evitar el rechazo .

Para no olvidar la reacción de impedimento para utilizar el transporte público a médicos y enfermeras que simple y llanamente identificaban por su vestimenta .



DIP. EFRAÍN MORALES SÁNCHEZ

Para no olvidar que a pesar de todo lo mencionado , los trabajadores de la salud nunca perdieron la fuerza y mucho menos el ánimo que sólo da la vocación de verdaderos profesionales de la salud para seguir salvando vidas .

Para no olvidar la inexistencia de un verdadero Sistema de Salud en nuestro País .

Para no olvidar y para hacer patente nuestro agradecimiento infinito a todas y a todos los trabajadores de la salud .

Por todo lo anteriormente expuesto , quien suscribe presenta el siguiente Punto de Acuerdo .



DIP. EFRAÍN MORALES SÁNCHEZ

ÚNICO.- Se exhorta respetuosamente a todos los Congresos Locales y al Congreso Federal de nuestro País , se legisle en consecuencia y se acuerde inscribir en letras de oro en los frontispicios o lugares propios de los recintos la siguiente frase “ **EN RECONOCIMIENTO A LA LABOR DE LOS PROFESIONALES DE LA SALUD QUE OFRENDARON SU VIDA PARA SALVAR LAS NUESTRAS** ”

Solicito atentamente , se inserte de manera íntegra en el Diario de los Debates el presente Punto de Acuerdo.

Y en el caso de contar con el voto favorable y la aprobación , se haga llegar este exhorto materia del Punto de Acuerdo a todos los Congresos Locales y al Congreso Federal .

Es cuanto Diputada Presidenta .



I LEGISLATURA

DIP. EFRAÍN MORALES SÁNCHEZ

Por su atención muchas gracias.

Dado en el Recinto Legislativo de Donceles , a los 13 días del mes de Mayo de 2020.

ATENTAMENTE

DIP. EFRAÍN MORALES SÁNCHEZ.